



DIE ERNENNUNGSURKUNDEN händigte Wehrführer Klaus Daschmann und gleichzeitig stellvertretender Wehrleiter der Verbandsgemeinde Bodenheim beim Kameradschaftstreffen der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim im Unterrichtsraum des Gerätehauses aus. Er betonte dabei, die Wehrmänner müßten sich heute ständig weiter schulen, mit den Gefahren der Umwelt vertraut sein und außerdem an den Geräten gut ausgebildet sein. Die langjährige aktive Mitgliedschaft mache die Wehrmänner durch die vielen Übungen zu wirklichen Könnern, um im Ernstfall den Überblick bewahren zu können, um dem Nächsten, der in Gefahr sei, helfen zu können. Zu Brandmeistern und Gruppenführern wurden ernannt: Hans Bernard und Wido Ganz. Vom Feuerwehrmann zum Oberfeuerwehrmann wurden befördert: Manfred Mann, Werner Balbach, Alfons Sommersberg und Alfred Kimmes. Der stellvertretende Wehrleiter Ortwin Schneider gab bekannt, daß vierundzwanzig Wehrmänner einen Erste-Hilfe-Lehrgang mit acht Doppelstunden, den Herbert Lämmersdorf vom DRK Mainz gehalten habe, erfolgreich abgeschlossen hätten. Alle Interessenten seien jetzt am 2., 10., und 18. April, jeweils 19.30 Uhr ins Feuerwehrgerätehaus am Brühl zu einem Unterricht in Atemschutz eingeladen.

-m-/Bild: Rudi Klos

27.3.79